

Bürgermeister Gemeinde Steinfeld, Herr Müller - Zitat aus dem Internet (23.04.2012):

Als Bürgermeister stehe ich für Wohlstand durch Ruhe und kulturelles Miteinander, und handle nach Recht und Gesetz im Interesse Steinfeld's. Dazu bin ich vereidigt, das wird sein. Unser **beschlossener Gebietsänderungsvertrag** ist attraktiv auf faires Partizipieren orientiert, nicht aber ausschließlich auf einseitige Vorteilsnahme. Ich sage voraus; In der Gemeindevertretung werden wir uns bei allen wichtigen Dingen, so der Vertragsgestaltung für die mögliche Gebietsänderung, einigen – dieses Mal etwas mühsamer. Die absolute Einwohnermehrheit will die Fusion, – auch alle Wählergemeinschaften. Der Meinungsstreit gehört zur demokratischen Kultur, damit optimale Lösungen zum Durchbruch kommen. Die **inhaltliche Auseinandersetzung** ist gewünscht, **nicht aber die Form** sollte zum Inhalt gemacht werden. Der Rahmen der gültigen Kommunalverfassung M-V. und seine offiziellen Erläuterungen sind einzuhalten, was die zuständigen Behörden gewissenhaft prüfen. **Für mich als Bürgermeister stehen nur Inhalte zur Debatte.**